

Asistente Ejecutivo, nueva carrera

Amplia respuesta de jóvenes en la segunda promoción del Conalep

Por Andrés Vázquez Hinojosa

Se realizó el segundo examen de admisión a nuevo ingreso, para el nuevo Centro de Estudios (CONALEP).

Este lunes cinco de octubre en la Escuela Porvenir, desde las ocho de la mañana se pudo observar gran número de jóvenes iturbidenses muy decididos a realizar su examen, cumplir con todos los requisitos y así ser aceptados en el nuevo Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep), institución que brinda una alternativa más de superación Profesional a todos los egresados de las secundarias de este municipio y sus comunidades.

Yolanda Orozco Vidal, del departamento de Relaciones Públicas de la Presidencia Municipal, informó a este semanario que los exámenes se están aplicando en la Escuela Porvenir, debido a que las instalaciones del Conalep (antes Cereso) todavía no están remodeladas en su totalidad, y todavía durante todo el mes de octubre estarán ocupando las tres aulas que la

Escuela Porvenir les facilitó.

Por otro lado, Orozco Vidal indicó que por la gran aceptación que tuvo este colegio, se abrió otra nueva carrera con la que ahora ya suman tres, la de informática, electromecánica y asistente ejecutivo, esta última fue la que se agregó.

Señaló que "debido a la gran afluencia de estudiantes que vienen de San Luis de la Paz y de casi todas las comunidades de San José Iturbide, se optó por brindar becas a los alumnos más destacados, para facilitarles los gastos que harán durante el semestre y que suman un total de 137 mil pesos".

Dijo que las becas se darán en el segundo semestre de acuerdo al promedio que alcancen durante el primero.

"El alumno que tenga de 8 a 8.5 obtendrá el 25 por ciento de descuento, de 8.6 a 9, tendrán el 50 por ciento, y el alumno que alcance del 9 al 10, obtendrá la beca del 100 por ciento", finalizó.



El equipo de San José en su partido contra el Acapulco.

San José Iturbide-Barracudas de Acapulco: empate 1-1

Ma. Guadalupe Toledo

En un encuentro celebrado el 26 de septiembre, a las 4 de la tarde, el San José - con gol de Alejandro de Santiago Lazcano - empató a un tanto con el equipo de los "Barracudas" de Acapulco. Poca gente asistió ya que se registró una lluvia variable (al principio poca y después mucha).

Con esto el San José, se colocó en la posición número 8, de la tabla general de las posiciones, formada por 18 equipos. En este juego salió expulsado, por una supuesta falta -marcada muy rigoristamente- Sergio Aguilar Rivera, este jugador había actuado en los 8 encuentros y nunca había sido amonestado.

El árbitro fue Juan Carlos Bermudez, quien fue a hacer un reporte de lo que le falta en material a las instalaciones, del equipo San José Iturbide; ocupándose de cosas que no van con su función de silbante.

El San José presentó la siguiente alineación: Gustavo Aguilar Vega, Rafael Cruz Robles, Gabriel Pérez Briones, Rafael Montañas Valdés, José Flavio Juárez Flores, Salomón Arvizú Martínez, Horacio López Sánchez, Sergio Aguilar Rivera, Homero Ríos Méndez, Alejandro de Santiago Lazcano (quien llegó a tres anotaciones) y Jesús Martínez Flores.

Faceta Deportiva

Eduardo Corona Cortina

+ Los líderes en el deporte

En el deporte, a nivel administrativo o de directivos, se evalúa el trabajo que desarrollan para definir el liderazgo que desempeñan y poder definirlos como un buen líder o que simplemente están en un cargo sin ninguna trascendencia. Dentro del deporte en México hace falta buenos líderes que lo guíen adecuadamente. El liderazgo se puede definir como la habilidad de ejercer influencia sobre el comportamiento de otros; el líder es una persona que motiva, guía, delega responsabilidades y autoridad en los demás, resuelve los problemas y toma decisiones para obtener las metas y los objetivos del grupo. La estructura del deporte federado es básicamente de la siguiente manera: jugador-club (equipo)-liga-asociación-federación nacional-federación internacional.

Nuestro deporte requiere de una transformación en todos los niveles, de líderes que promuevan un cambio de superación; comenzar en nuestros equipos o clubes, que el capitán, representante y el entrenador sean verdaderos líderes que motiven e impulsen al grupo a ser mejores. El resultado de un buen líder depende de su forma de ser y aumenta cuando se tiene un espíritu deportivo bien definido, el hacer el juego limpio, el capacitarse y conocer las reglas deporte que practican etc. Dentro de la organización del deporte la base de todo el sistema son los equipos y cuando están bien organizados y con un liderazgo positivo habrá definitivamente un avance en nuestro deporte

Del Amanecer a El Nuevo Amanecer

CADENA DE PERIODICOS GARCIA VALSECA



AP A LOS NOMB
Amanecer

EL SR. J. REFUGIO ARVIZU DIAZ.

CUYA FOTOGRAFIA Y FIRMA VAN AL MARGEN.

ES Corresponsal en San José Iturbide, Gto.
DE ESTE DIARIO.

LAS ATENCIONES QUE SE LE DISPENSEN
SERÁN AGRADECIDAS POR "AMANECEER".

1958
QUERETARO, QRO., abril 22 DE 1958

Lic. J. Gpe. Ramírez A.

FIRMA

DIRECTOR LOCAL

"Estén muy pendientes mis amigos; ya volveré", dice Refugio Arvizu

En virtud de la polémica que despertó en San José Iturbide la entrevista hecha al señor Refugio Arvizu Díaz -que apareció en el semanario *El Nuevo Amanecer*, número 47-, optamos por publicar el documento que lo acredita como corresponsal del desaparecido *Amanecer* de Querétaro, en el año de 1958, cuando fue director local, el reconocido periodista J. Guadalupe Ramírez Alvarez, fallecido en 1985.

Al respecto el señor Arvizu Díaz, dijo entusiasmado: "muy pronto volveré a escribir, pero ahora será con ustedes en su semanario que lleva el mismo nombre: *Amanecer*". Y al referirse a sus conciudadanos actuales -quienes no creen que haya sido corresponsal-, dijo: "Estén muy pendientes amigos lectores de San José Iturbide". (Andrés Vázquez).

*La presidenta del DIF
municipal de
Landa de Matamoros,*

*María Rubio de Robles,
Amada P. de Alvarez y
María del Carmen
Moreno de Vega,*

*coordinadoras del voluntariado
municipal, así como el grueso de
damas voluntarias, felicita a la
presidenta del Sistema Estatal
DIF-Voluntariado, señora,*

*Yolanda Hernández
de Burgos*



*por su Primer Informe de
actividades al frente de
esta institución que a lo
largo de este año nos ha
apoyado en las
comunidades más
necesitadas*

*El DIF Voluntariado Municipal
de Tolimán, Qro.*

*Conscientes del esfuerzo realizado
durante la primera etapa de actividades
de la Sra.*

*Yolanda Hernández
de Burgos*

*para llevar a Querétaro por mejores
derroteros en cada época
de modernidad a la que está llamado
el estado, fue expuesto con claridad
durante la lectura de*

su primer informe

de labores el pasado 24 de septiembre .

Felicidades



Atentamente

*Prfra. Georgina Sánchez
de Martínez*

Tolimán, Qro. octubre de 1992.